Weißenhorn "Europäische Wochen in Weißenhorn"

Nominiert 2008 in der Kategorie bis 50.000 EW

Projektbeschreibung

Nach mehreren erfolgreichen Jahren mit "Italienischen Wochen" organisierte der Gewerbeverband 2008 diese Veranstaltung erstmals unter dem Motto der "Europäischen Wochen". Hierbei wurde die Innenstadt für 14 Tage zu einem großen europäischen Markt. Die Händler boten zu einem selbst gewählten Land typische Dekorationen, Aktionen und Angebote. Live-Musik und landestypisches Essen auf dem Piazza-Fest, eine Beach-Party und eine Europa-Rallye (800 Teilnehmer) ergänzten das Angebot.

Etwa 30 bis 45 Einzelhändler und Gewerbetreibende beteiligen sich jedes Jahr, die meisten von ihnen als "Wiederholungstäter". Das ansprechende Rahmenprogramm zusammen mit den Aktionen der Händler zieht viele Menschen an. Zum Piazza-Fest auf dem Kirchplatz kommen bei gutem Wetter bis zu 3000 Besucher. Auch in den angrenzenden Straßen füllen sich die Cafés und Restaurants.



Kosten - Finanzierung

- ▶ Ein- und Ausgaben halten sich die Waage, selbsttragendes Konzept
- Mitglieder des Gewerbeverbands zahlen 100 Euro Teilnahmegebühr (Nicht-Mitglieder 120 Euro). Dafür erhalten sie alle Werbemaßnahmen wie Prospekte, Plakate, Anzeigenschaltungen, sonstige Pressearbeit (Kooperation mit dem größten, lokalen Radiosender "Radio 7" und der Neu-Ulmer Zeitung).

Wichtigste Effekte

- Positive Resonanz bei Besuchern und Händlern: Veranstaltung ist zur festen Institution geworden
- Spürbare Belebung der Innenstadt
- Ausbau der Aktionen von anfangs einer auf zwei Wochen, nun "Europäischer Monat" anvisiert

Besonders hervorzuheben:

Kontakt:

✓ Innenstadtbelebung

✓ Profil- und Bekanntheitsgewinn

Gewerbeverband Weissenhorn Tel.: 07309 919050 www.gewerbeverband-weissenhorn.de